

Identifican los restos encontrados en el Batallón 14 como pertenecientes a Luis Eduardo Arigón Castel

Principal



Publicada el: 24/09/24	Visitas: 121
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/identifican-los-restos-encontrados-en-el-batallon-14-com-o-pertenecientes-a-luis-eduardo-arigon-castel_3356.php

**IDENTIFICAN LOS
RESTOS ENCONTRADOS
EN EL BATALLÓN 14
COMO PERTENECIENTES
A LUIS EDUARDO
ARIGÓN CASTEL**

Principal

Identifican los restos encontrados en el Batallón 14 como pertenecientes a Luis Eduardo Arigón Castel

Confirman que los restos hallados en el Batallón 14 corresponden a Luis Eduardo Arigón Castel.

Confirmación de Identidad de Luis Eduardo Arigón Castel

Este martes, el fiscal de delitos de lesa humanidad, Ricardo Perciballe, realizó una conferencia de prensa en la que confirmó que los restos hallados en el Batallón 14 el pasado 30 de julio pertenecen a Luis Eduardo Arigón Castel.

"Fue un militante sindical y político que, por el solo hecho de resistir a la dictadura y creer en una sociedad distinta, fue privado de su libertad, sometido a diversas torturas y luego enterrado de forma clandestina", expresó Perciballe.

El fiscal añadió: "Por suerte, el equipo argentino nos permite hoy darle identidad a esa persona y la dignidad que se merece, y de esa forma establecer un poco de paz a la familia y para toda la sociedad".

Análisis de los Restos

La antropóloga Alicia Lusiardo detalló que las lesiones encontradas en los restos se ubicaron principalmente en dos áreas.

La primera de ellas está en los brazos, donde se identificaron "lesiones de defensa" que sugieren un intento de proteger el cráneo.

Estas lesiones no presentan signos de cicatrización, lo que indica que datan de un momento cercano a la muerte de Arigón Castel.

La segunda área afecta el tórax, donde se observan lesiones en múltiples costillas.

Lusiardo aclaró que, aunque no se pudo determinar si estas fracturas estaban directamente relacionadas con la causa de muerte, la junta médica que estudió los restos sostiene que "por la ubicación, por ser múltiples y por estar alineadas y sucesivas, son sugestivas de haber colaborado con la causa de la muerte".

Características de los Restos

Previamente, el equipo de antropólogos que encontró los restos determinó que correspondían a un hombre de entre 43 y 57 años, con una altura estimada de entre 1,75 y 1,85 metros.

Esta información fue compartida por la antropóloga Alicia Lusiardo el 14 de agosto.

Días después, el 26 de agosto, las muestras fueron enviadas a Argentina, donde el laboratorio de genética forense del Equipo Argentino de Antropología Forense analizó los restos y comparó el perfil genético con el banco de datos de Familiares, lo que permitió establecer la identidad de Arigón Castel.

Fuente: Telenoche

Imágenes

IDENTIFICAN LOS RESTOS ENCONTRADOS EN EL BATALLÓN 14 COMO PERTENECIENTES A LUIS EDUARDO ARIGÓN CASTEL

Identifican los restos encontrados en el batallon 14 como pertenecientes a luis eduardo arigon castel

Tags

sociedad, lesiones, perciballe, corresponden, establecer, identidad, argentino, forense, lusiardo, hallados, confirman, eduardo

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Este lunes se enviarán a Argentina muestras de restos encontrados en el Batallón 14; la identificación podría concretarse en un mes*
- 4.0 *** *Los restos hallados del Batallón 14 corresponden a un hombre de entre 1,75 y 1,85 metros de altura, con un rango de edad estimado entre 43 y 57 años*
- 3.8 *** *Fiscal informará el sexo, la altura y posible edad de los restos hallados el 30 de julio en el Batallón 14*
- 4.0 *** *Este lunes se reanuda la crucial búsqueda de personas desaparecidas en el Batallón 13, luego de dos años de inactividad*
- 4.5 *** *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*
- 4.0 *** *Reanudan la búsqueda de desaparecidos en el Batallón 13 a partir de este lunes, tras un par de años de pausa en las excavaciones*
- 4.6 *** *Orsi destacó que, si bien ha habido progreso, este ha sido a un ritmo demasiado pausado en la búsqueda de los detenidos desaparecidos*

3.7 * *Seis rehenes son encontrados sin vida en Gaza, entre ellos el israelí-estadounidense Hersh Goldberg-Polin*

3.9 * *Intendente de Canelones denunció a grupo Patria o muerte: "Que se investigue y se haga lo que se tenga que hacer"*

3.8 * *Registro Nacional de Armas: Llega la oficina móvil para facilitar trámites en toda la región*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024